

Médecins : le collectif fait place à une association

Le Croisic — Le collectif pour davantage de médecins s'est structuré en association. Actions accès santé accueillera tous les Croisicais intéressés et agira jusqu'à l'embauche effective de médecins salariés.

Il y a quelques mois, un collectif pour davantage de médecins au Croisic lançait une pétition intitulée « Embauchons des médecins salariés au Croisic ». Aujourd'hui, les initiateurs disent qu'elle a été signée par plus de 1 100 personnes.

Lors du conseil municipal du 18 décembre 2023, la maire, Michèle Quillard, avait annoncé la création d'un groupe de travail technique composé du Dr Bernard Lafraise, la directrice générale des services, Joëlle Meunier, et deux représentants du collectif croisicais avec pour objectif de présenter leurs travaux aux élus pour le 1^{er} juin au plus tard.

Un problème de locaux ?

Concernant la première réunion, Dominique Hucher, membre du collectif, précise que « c'était une réunion de lancement du groupe de travail, qui n'a pas abordé le fond des sujets, mais a plutôt parlé de méthode. Il a notamment été convenu de demander une rencontre avec l'agence régionale de santé (ARS), compétente pour agréer la création d'un centre municipal de santé, et



Une pancarte a été installée en entrée de ville, par la municipalité, il y a plusieurs mois.

PHOTO : OUEST-FRANCE

d'organiser une rencontre avec les deux médecins généralistes libéraux actuellement installés au Croisic. »

La réunion a aussi permis de prendre connaissance des principaux éléments de la situation immobilière, après l'arrivée annoncée, dans la maison médicale, d'un médecin pédi-

atre. « Les quatre cabinets de la maison médicale, initialement tous dédiés à des médecins généralistes, sont donc actuellement tous loués, deux à des médecins généralistes à temps partiel et deux à un psychiatre et à un pédiatre. C'est un nouveau sujet d'inquiétude pour l'association ! » s'alarme Dominique

Hucher.

L'association a communiqué au groupe l'ensemble de son travail de documentation et d'analyse, repris sur son site internet. « Les représentants désignés par la mairie n'ont à ce jour pas remis de contribution de fond au groupe de travail. » Et si le collectif se réjouit de l'ambiance constructive de cette réunion, il reste « vigilant et gardera toute liberté de parole et d'action pendant le déroulement des travaux du groupe de travail ».

« Actions accès santé »

Dans l'immédiat, le collectif s'est structuré en association. Dénommée Actions accès santé, elle accueillera tous les Croisicais qui souhaitent s'engager dans ses actions, renforcera sa légitimité vis-à-vis de la mairie et de l'ARS, et assurera la pérennité de la structure jusqu'à l'embauche effective de médecins salariés.

Contact et adhésions : pour-des-medecins-salaries-au-croisic.e-monsi-te.com